

APPELS À TÉMOINS

MON COPAIN EST ADDICT ET ALCOOLIQUE

Par **Profil supprimé** Posté le 20/01/2019 à 17h21

Bonjour a tous,

Je vous contacte car j'ai besoin d'aide. Il y a 3 ans, j'ai rencontré mon copain. et tout se passait super bien jusqu'à il y a un an. Mon copain est un ancien alcoolique et drogué. il est allé en rehab et est clean depuis 10 ans. Bon l'année dernière, il a eu un incident qui s'est transformé en opération du disque au niveau du coup. Il avait des douleurs que seul le médicament Oxynorm pouvait soulager. Or ce médicament est à base d'opium et ne doit pas être consommé pour une durée supérieure à 3-5 jours car dépendance oblige. Moi je ne le savais pas. Pendant 8 mois, mon copain m'a caché sa dépendance. J'ai rien vu venir. depuis 1 mois il se fait des fausses ordonnances pour pouvoir se procurer ce médicament. Il se prend au moins 300mg par jour qu'il sniffe car ça fait plus d'effet. De plus il boit tous les jours. Cidre au moins 3L + Gin + bouteille de moussoux. Pour info je suis française, mais je vis en Angleterre. Du coup il a décidé de se faire aider pour voir un sponsor mais refuse catégoriquement de partir en rehab. Son comportement a changé, il est devenu agressif et parano. Il se met des idées dans la tête, que tu genre j'ai pas arrêté de l'emmerder alors que je n'ai rien dit du tout. Il se défonce, et moi ça me détruit. J'essaie de l'aider car il me demande de l'épauler mais j'ai l'impression que c'est que du faux parler. Moi dans tout ça, je l'aime mais je refuse de m'engager à acheter une maison etc car on planifiait cela. Par contre on vit ensemble. Il y a des jours je le déteste et je me dis qu'il ferait mieux de faire une overdose afin de ne plus avoir cette vie. et à côté de ça, il y a des moments où je suis super bien avec lui. Y'a-t'il quelqu'un dans cette situation ou qui peut m'aiguiller? Parfois j'ai juste envie de prendre mes affaires et de partir mais partir ou? ici les loyers sont hors de prix, impossible pour moi de financer un loyer toute seule, mon salaire ne sera pas suffisant, et puis ma famille est super loin car je vis à l'étranger. J'ai des amis, mais ils ont des enfants, donc c'est pas facile de prendre une décision.